

Der OV Langenberg (R07) ...

... ist mit derzeit 35 Mitgliedern ein relativ kleiner, dafür sehr feiner Ortsverband.

Auch wenn es heute möglich ist, so gut wie alles an Gerätschaften zu kaufen, haben wir eine kleine Gruppe von QRP- (Kleinstleistungs-) Begeisterten und Telegraphisten, von Selbstbauern und DXern (Weitverkehr) als auch Mikro-Wellen-Fans und VHF-fokussierte Mitglieder. Unsere Programmierer runden das OV-Wissen ab.

Darüber hinaus kommt die mitmenschliche Seite nie zu kurz. Sei es bei OV-Abenden (an jedem 2.Mittwoch im Monat) oder in der abendlichen OV-Runde, die jeden Tag ab 22:00 Ortszeit auf 145,425MHz in FM stattfindet.

Und genau das können wir anbieten. All die oben genannten Aspekte, im persönlichen Kontakt, im Gespräch, ohne Hektik, ohne Stress. Aber doch gewissenhaft und gründlich. Und vor Allem: Mit Freude am Amateurfunk, auch und **gerade als Mentoren im Rahmen der hier vorgestellten Ausbildungskooperation.**

R07 ist einer der ältesten OVs in Deutschland. Das macht uns stolz.

Schon weit vor der Gründung des DARC und etwa in der Zeit zwischen den beiden Weltkriegen ging es in Langenberg/Rhld. mit „Radio“ los.

OM Mälzer (DL10E) brachte Erfahrungen mit Funk am Ende des ersten Weltkrieges mit zurück nach Langenberg. Zügig hatten sich andere Interessenten dazugesellt und seitdem gehört der Amateurfunk zu Langenberg.

Heute, in der digitalen Zeit, ist es immer noch die Mischung aus Technik, persönlichen Kontakt und Teamgeist, die Menschen zu uns in den OV bringt.